

# Tag der Technik 2023: Spannende Berufsorientierung für Schülerinnen und Schüler

Am 17. und 18. November richtet das ILW Mainz in seinen Räumen wieder den Tag der Technik zur Berufsorientierung für Schülerinnen und Schüler aus. Auf Einladung der Industrie- und Handelskammer (IHK) Rheinhesen präsentieren 44 Aussteller ihre Betriebe und über 30 Ausbildungsberufe – von Anlagenmechaniker und -mechanikerin bis Zerspanungsmechaniker und -mechanikerin. Die meisten Firmen sind auch mit eigenen Azubis vertreten, so dass die Schülerinnen und Schüler nahezu gleichaltrige Ansprechpartner haben, deren Entscheidung für einen Ausbildungsberuf nicht lange zurückliegt.



Das ganz Besondere am Tag der Technik: Über 60 Mitmachangebote bieten Jugendlichen, Eltern und Lehrkräften vielfältige und spannende Aktionen, ihr Interesse und ihre Begabung für Technik zu testen und zu erleben. So können sie zum Beispiel schweißen, löten, verkabeln, lasern, bohren, fräsen, drehen oder programmieren. Dabei werden sie auch von jungen Menschen angeleitet und begleitet, die derzeit vom ILW Mainz ausgebildet werden. Und die Ergebnisse ihrer technischen Aktivitäten können die Schülerinnen und Schüler mit nach Hause nehmen.

Für den 17. November (8 bis 14 Uhr) haben sich bereits Schulklassen mit über 1.000 Schülerinnen und Schülern angemeldet. Am Sonnabend, 18. November (9 bis 14 Uhr), sollen auch Eltern und Großeltern Gelegenheit erhalten, ihre Kinder bzw. Enkelkinder bei der Berufsorientierung zum Tag der Technik zu begleiten. Interessierte sind herzlich eingeladen.

Der Tag der Technik 2023 findet in den Räumen des Industrie-Instituts für Lehre und Weiterbildung eG (ILW) Mainz An der Brunnenstube 39 statt. Weitere Informationen bietet die Internetseite der IHK Rheinessen <https://www.ihk.de/rheinessen/aus-und-weiterbildung/berufsorientierungbo/ausbildungsmessen/tagdertechnik>).

Ansprechpartner beim ILW Mainz: Oliver Aßelmeyer ([o.asselmeyer@ilw-mainz.de](mailto:o.asselmeyer@ilw-mainz.de)).

